
壁装研究会 2022 年度４月度常任理事会 議事録 
  会議名  2022 年度４月度常任理事会会議  
 日 時  2022 年４月 20 日 水曜日 １３：００～１４：３０  
 場 所  (株)シノダ本社会議室               
 出席者   前田会長 中村 鈴木 富田 柏瀬 篠田 各理事 高橋  
審議事項 
１， 定期総会・定期講演会総括 

 最終出席者報告： 
総会  リアル 19 名･WEB 6 名･委任状 7 社 

      有効議決権個数 32 個で総会有効議決権数を満たしています 
  講演会 リアル 27 名･WEB 31 名(壁協 2 名･東装協 7 名含) 
 反響等について： 
  総会  WEB 併用会議に特に問題はなかった 

準備を進めて頂いたリリカラ(株)、および担当者様に感謝 
  講演会 想定以上の参加があり、定期開催の待望感を感じた 

講師･テーマ･内容とも時勢を考えさせる内容で良かった 
もっと深く突っ込んで聞きたかった 
冒頭の講師の声が聞き取れなかった 
資料の映し出しが不鮮明で見えにくかった(原稿に問題あり) 

 総会、講演会への意見、是正点 
      講演会は定期開催を希望 
      時節柄リモート参加をもっと取り入れてもよいのでは 
      TV･マイク等の事前チェックをもう少し行っておくべき 

２， 直近事業について 
1)新人研修会 

   アンケート報告： 
       ・参加希望者数 12 社 41 名 

まん延防止等が発出されていなければ是非開催して欲しい。発出 
されている状況であれば見送るべき(×4) 
感染防止、人数制限等をおこなえば開催してもよいのでは(×2) 
施工要項の把握など普段新入社員が経験できない場を設けて頂ける 
ことに感謝、開催して欲しい(×2) 
「時期尚早では」(×1) 

     実施計画について検討 
     ・会場(都立城南職業訓練センター)予約状況は希望日の 5/17･18 は不可、 

予約可能日で条件が見合う日程は 6 月 8 日(水)・9 日(木) 
     ・参加希望者が多く、従来方式では実習等で蜜が懸念される 

   等を勘案し、以下の条件にて実施するとした 



   ・実施日は 6 月 8 日(水)・9 日(木)とする 講習時間 9：00～17：00 
    城南職業訓練センターへ正式申込書提出 →高橋 

・1 日実習方式を採用する 
    「蜜」を避けるため希望者を 2 組に分け、座学・実習とも 1 日で修学する 
    1 日講習に合わせたカリキュラムを急ぎ作成する →中村相談役・高橋 
    座学の「壁紙の知識」について工業会に講師依頼をする 
    2 日 2 回開催のため現会長野田氏(ロンシール工業㈱)・新会長竹野氏(㈱竹野) 
    にそれぞれ 1 回をお願いするとした →柏瀬 
   ・同条件にて参加申し込みを受け付ける案内を出す →高橋 
   ・5／20 常任理事会にて詳細打合せとする 

2)設計士・ﾃﾞｻﾞｲﾅｰ・ｲﾝﾃﾘｱｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ等との交流事業 
   ・㈱サンゲツの提案の実施内容の検討 
    テーマ「壁紙の未来と広がる可能性について」 

      １ 日本の壁紙事情と需要について 
      ２ 海外市場における壁紙市場と日本市場との違いについて 
      ３ 素材表現と新たな商品･市場拡大について 
      ４ ハイブランド商品の価値と表現の在り方・商品開発について 
      ５ 素材・品質・特性などによる施工性と価格の課題について 
      ６ 内装制限と商品･デザイン･素材･施工との関連性について 

    ７ 環境問題と SDGs に関連する商品開発など 
   ・上記内容に関して当会からの出席者に、富士工業南光社長、歴清社久永 

社長、小嶋織物小嶋社長らの出席を打診するとした →高橋 
     ・テーマと会議の結論の整合性についてサンゲツ吉川常務ともう少し詰めると 

した →高橋 
3)春季ゴルフコンペ 
 ・5 月 31 日（火）茨城ゴルフ倶楽部東コースにて開催 
          8：00 集合 スタート 9：00～5 組(20 名まで) 
          会費 5000 円 
          簡単な成績発表会を開く 
  以上にて案内状送付 →高橋 

３， その他 
・5 月度常任理事会 ㈱シノダ本社会議室 10：00～12：00 


